

Office of the Presiding Bishop of The Episcopal Church

Carême 2024

Chers sœurs, frères et sœurs dans le Seigneur,

Je vous salue au nom de notre Sauveur aimant, libérateur et vivifiant, Jésus-Christ.

En mai dernier, j'ai eu le privilège de rencontrer le révérend chanoine Faiz Basheer Jerjes et son collègue Sinan Hanna, de l'église épiscopale anglicane Saint-Georges de Bagdad, la seule église anglicane d'Irak. Après une conversation émouvante, le père Faiz a demandé une chose à notre église : « S'il vous plaît, ne nous oubliez pas. »

Je lui ai assuré que nous n'oublierions pas - et j'ai besoin de votre aide pour honorer cette promesse, non seulement envers lui, mais aussi envers toute la province anglicane de Jérusalem et du Moyen-Orient, que nous soutenons depuis plus d'un siècle par le biais de l'offrande du Vendredi saint, à travers les conflits, les pandémies et les catastrophes humanitaires. L'Église épiscopale ne les oubliera pas. Nous n'oublierons pas nos frères et sœurs en Christ qui ne peuvent pas adorer Dieu librement. Nous n'oublierons pas ceux qui sont pris entre les feux croisés des factions en guerre sur la terre où notre Seigneur a marché. Nous n'oublierons pas que chaque enfant de Dieu, qu'il soit palestinien, israélien, irakien, chypriote, libanais ou *autre, mérite d'être* en sécurité. Alors que nous commémorons la passion et la mort de notre Seigneur le Vendredi saint, nous nous souvenons de ceux qu'il aime et qui sont confrontés à l'injustice et à l'oppression aujourd'hui, et nous nous souvenons de l'urgence de l'amour - un amour vrai et sacrificiel.

Le Vendredi saint, le 29 mars, je vous invite à vous souvenir de la province anglicane de Jérusalem et du Moyen-Orient en faisant un don à l'offrande du Vendredi Saint. En soutenant des ministères vitaux dans la province, notamment Saint George à Bagdad, la clinique ophtalmologique de Ras Morbat au Yémen, l'hôpital Al Ahli Arab à Gaza et de nombreuses autres institutions identifiées par leurs diocèses, vous vous assurez que nos frères et sœurs en Christ ne sont pas oubliés.

Le soir du Vendredi saint, nous nous réjouissons tout particulièrement d'inviter l'ensemble de l'Église à un concert de musique sacrée enregistré à l'église Christ and St. Luke's Church, à Norfolk, dans le diocèse épiscopalien de Virginie du Sud. Vous trouverez plus de détails sur cet événement, des instructions sur la manière de faire un don à l'offrande du Vendredi saint, ainsi que des ressources supplémentaires sur iam.ec/goodfridayoffering.

Il s'agit de ma dernière lettre du Vendredi saint en tant qu'évêque président, et je souhaite à la fois exprimer ma gratitude pour vos dons des années passées et vous encourager à donner à nouveau pour soutenir les bien-aimés de Dieu dans cette région du monde. C'est ce que l'amour nous demande. Toute question concernant l'offrande peut être adressée à l'archidiacre Paul Feheley, responsable du partenariat avec le Moyen-Orient. Il est joignable au (800) 334-7626 x6222 ou par courriel à pfeheley@episcopalchurch.org. Je reste

Votre frère en Christ,

+ mull

Le très révérend Michael B. Curry Évêque président et primat L'Église épiscopale